



Level up your happiness

ガスト

コーエーテクモゲームス

INFORMATION

2025年2月28日
株式会社コーエーテクモゲームス

Atelier Yumia™

ユミアのアトリエ
追憶の錬金術士と
幻創の地

「サイバーセキュリティ月間」に

『ユミアのアトリエ』が神奈川県警察とタイアップ！

～神奈川県警察より感謝状を受領～

株式会社コーエーテクモゲームス（本社：神奈川県横浜市、代表取締役社長：鯉沼久史、以下：コーエーテクモゲームス）は、神奈川県警察とタイアップし、3月21日(金)発売予定の『ユミアのアトリエ ～追憶の錬金術士と幻創の地～』（PlayStation®5/PlayStation®4/Nintendo Switch™/Xbox Series X|S/Xbox One/Steam®用ゲームソフト）のキャラクターを使用したフィッシング被害防止をテーマとする「サイバーセキュリティ月間」のデジタルサイネージが神奈川県内各所にて掲示されております。



「サイバーセキュリティ月間」は2月1日(土)から3月18日(火)まで実施され、神奈川県内の鉄道駅、金融機関、商工会議所、商工会などでデジタルサイネージを掲示いたします。また、このたび本協力に対して、神奈川県警察サイバーセキュリティ対策本部より感謝状をいただきました。



サイバーセキュリティ対策本部長から感謝状を受け取る『ユミアのアトリエ』細井順三プロデューサー

コーエーテクモグループは「創造と貢献」の精神のもと、今後も、エンタテインメント企業として、皆様の心を豊にするゲームソフトを創造するとともに、学術・文化の発展、地域貢献など、積極的な社会貢献に努めてまいります。

— 記 —

■ 『ユミアのアトリエ ～追憶の錬金術士と幻創の地～』について

本作の舞台は、錬金術が「滅亡を招く危険な術」とされ「禁忌」となった世界。主人公のユミアが、とある事故で亡くした錬金術士の母の真意と禁じられた錬金術の真実を探るため、滅びた大陸を巡り失われた歴史を追う壮大な物語を描きます。

公式サイト：<https://atelier.games/yumia/jp/>

■ 「サイバーセキュリティ月間」について

政府では、重点的かつ効果的にサイバーセキュリティに対する取組を推進するため、令和7年2月1日(土)から3月18日(火)までの期間を「サイバーセキュリティ月間」としてサイバーセキュリティに関する普及啓発活動を集中的に実施しています。

以上